

Google pide "excepciones" en derechos de autor

Categoría: articulos / Noticias/News

Autor: editor

Publicado: 03 Feb, 2010 - 03:54 PM

elpais.com

R. M. - Madrid - 03/02/2010

Google considera que España necesita una Ley de Propiedad Intelectual "consistente, fuerte y con visión de futuro", que proteja los derechos de autor, pero que a la vez permita el desarrollo de nuevos modelos de negocio en Internet.

La directora de Relaciones Institucionales de Google España, Bárbara Navarro, pidió ayer ante la Subcomisión de Propiedad Intelectual del Congreso que la nueva LPI incluya más "excepciones" sobre los derechos de autor, como "la cita, la parodia o la posibilidad de incluir digitalización de contenidos con fines divulgativos".

En la misma comparecencia, desde las patronales tecnológicas AETIC y ASIMELEC se reclamó que se rebaje y se limite el canon digital por copia privada. Por su parte, la Confederación Española de Consumidores y Usuarios (CECU) pidió una mayor transparencia por parte de las entidades de gestión colectiva de derechos de autor.

En ese sentido, la Asociación Española de Radiodifusión Comercial ha sostenido que es necesaria una reforma urgente de la ley que termine con los poderes "absolutamente excesivos" de las entidades de gestión. La Federación Española de Hostelería se ha sumado a esa petición y ha exigido un "tope equitativo, razonable y responsable" de las tarifas.

La subcomisión elevará ahora sus propuestas al Gobierno para la posible reforma de la Ley de Propiedad Intelectual.

Este artículo viene de culturas de archivo

<http://culturasdearchivo.org/>

La URL de esta historia es:

<http://culturasdearchivo.org/modules.php?op=modload&name=News&file=article&sid=767>